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令和３年度 第８回役員委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 3 年 12 月 12 日（日）10.00～11.10 （12 時から武蔵野食堂で新入会員歓迎会） 

会 場 ： コール田無 会議室 B            司 会： 久保田   

出席者 ： 垂水、小垣原、白岩、伊藤、林、平田、安松、小林（太）、久保田、水井、濱田 

（以上、座席順） 

 

＜支部長挨拶＞ 

早や師走となりました。本日は新入会員歓迎会がありますので、スピーディーに進めて行きます。

宜しくお願い致します。 

 

＜報告事項＞ 

・ 会報第 32 号、会員名簿の手渡し時、昭和 32 年に大学院（文学部）を卒業した中澤千枝子さん

に新入会員歓迎会への出席を要請した。（伊藤） 

 

・ 10 月末での会費未納者 14 名の内、11 月末時点で 3 名から入金あり。残り 11 名には再度の納入

要請を行う。（久保田） 

 

・ ホームページへの投稿は、伊藤さん、小林さんからの御岳渓谷散策写真を掲載した。（平田） 

 

・ 「ゆめこらぼ」から比較的頻繁に情報が送られてくる。その都度会員に転送したい。（林） 

 

・ 今年度発生新規校友からの校友情報返信状況（11 月 13 日迄では 3 名の返信）については、 

11 月 14 日以降は返信無し。（伊藤） 

 

・ 本日の新入会員歓迎会の参加者は、新入会員 3 名、役員等 11 名の合計 14 名。山崎正子さんが

当日参加したため、最終的には 15 名。初代支部長の有賀さん出席予定は、体調不良のため昨日

欠席の返事。当初 20 名で武蔵野食堂と貸切交渉したが、本日は一般客と混在となる。新入会員

3 名の会費は会が負担、会員女性は若干低廉な会費を予定したが、会員女性からの声で一律

5000 円の同額とした。（伊藤） 

 

・ 来年の北部支部総会は 6 月 4 日（土）。コール田無を予約完了。多目的ホール（午前中の総会）

とイベントルーム AB（懇親会）（濱田） 

 

・ 御岳渓谷散策（11 月 20 日）は、小垣原・松本（良）・栗田・小林（太）・伊藤・久保田・濱田

の 7 名で実施。日本画の川合玉堂美術館を見学後、川沿いを歩き澤ノ井園で飲食。好天に恵ま

れた良い一日だった。ハイキングの様子は HP に写真掲載されている。（久保田） 
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・ 1 月 17 日（月）明治大学発祥の地 記念碑祭。 

11 時～12 時半（明治大学アカデミーコモンで記念講演会）会費 3000 円。菓子、記念品のお土

産あり。奮ってご参加下さい。申込書は議案書にメール添付した資料の通り。（小林 太） 

 

・ 「故 三浦昭生 北部支部名誉支部長を偲ぶ会」開催日程については本日時点で未決定（濱田） 

 

＜協議事項＞ 

・ 次回の会報発行時期と掲載内容について（伊藤） 

新年号ということで、1月のなるべく早い時期に発行したい。（その旨、支部長が事前に中村委員

長に相談した。） 

ニュース素材と原案作成者は、 

新春の挨拶（濱田）、新春交流会案内（濱田：1 月 16 日の役員委員会で最終決定するため、所定

の空白行を確保しておく。）、10 月の雑談会（伊藤：HP の写真文章を流用）、11 月のハイキング

結果（久保田）、本日の新入会員歓迎会（小林 太）、箱根駅伝（柳沢）、ラグビーの結果（栗田さ

んに依頼）、学生時代等の自己紹介（林）、追記 釣り仲間募集（菊池） 

 

原稿は WORD ファイル（文字サイズは 11pt）で作成して、12 月中にメール添付で中村委員長に

電送する。（支部長と幹事長にも CC で同時送信） 

 

・ 新春交流会については、実施の有無を含めて協議。新種のコロナウィルス感染拡大が再び危惧

されている状況下では、従来規模の人数・方法で行うことは難しいのではないかという意見が

多数。幹事長が墨花居と武蔵野食堂に開催形態を含めて相談して、1 月 16 日の役員委員会で最

終決定することになった。又、先送りして、屋外で楽しめる花見会を交流機会としてはどうかと

いう意見も出た。 

 

・ 1 月 16 日（日）役員委員会議終了後の役員委員新年会は、限られた人数のため、新春食事会と 

して実施する。幹事長が墨花居と武蔵野食堂に相談して、何れかで行うことになった。しかしな 

がら、何れにしてもコロナ感染状況次第。 

追記： 伊藤幹事長から、店での相談結果、今回は墨花居で行う方が好ましいとの意見。 

 

以 上 

 

 

次回の役員委員会議は 1 月 16 日（日）10.00 から（12.00 から役員委員新春昼食会の予定） 


